

ハラスメント？ 新幹線偏重？
原発依存？

人権・くらしを大切にする福井県へ 県政の重点を変えます！

セクハラ行為を認めて知事を辞めた杉本氏。説明責任を果たさず、県議会も見逃し。通報した被害者の勇気に応え、福井からハラスメント一掃へ頑張ります。女性が生きやすい社会は誰もが生きやすい社会です！

どう思いますか？

セクハラ

でやめて

退職金6000万円
期末手当325万円

「一般職員なら懲戒免職にあたるから、自ら辞めざるを得なかつたのではないか」60代男性

全容わかるまで知事退職金ストップ

- ◆あらゆる施策をジェンダー平等の視点で見直します。
- ◆生涯で1億円近い男女賃金格差の要因—女性が多い非正規雇用。県が率先して正します。
- ◆38年間かかって、えん罪を晴らした前川彰司さん。県警には、直接謝罪を求めます。
- ◆移民政策の県民的議論を広げ、多文化共生の社会をめざします。

福島原発事故、能登半島地震を忘れない

原発ゼロ 自然エネルギーに転換

- ◆行き場のない使用済み核燃料が県内にどんどん溜まります。原発を止めるしかありません。
- ◆福井県の温室効果ガス排出量は2020年を機に増加傾向、再生可能エネルギーの導入は県目標を大きく下回る水準です。実効ある計画に。再エネ・省エネで雇用拡大。

福井県の発展は平和でこそ 軍拡でなく外交で

差別・デマ拡散NO！

「外国人が優遇されている」などとデマを流し、対立をあおる排外主義は許せません。生活苦の原因は外国人ではなく、自民党政治です。

全国知事会が「排外主義NO！」を宣言
「排他主義、排外主義を否定し、多文化共生を目指す」

トランプ政権が日本に年21兆円「防衛費」を求め、高市政権は所得税増税の方針です。

軍拡・増税NO！福井県から声を上げます

- ◆戦争する国づくりの一環、敦賀港の「特定利用港湾」指定は取り消します。
- ◆自衛隊員募集のため自治体から自衛隊に行われている適齢者の情報提供を個人情報保護の観点から見直します。

教育、医療、
介護、農業の
予算を増やそう

税金の使い方を変えればできます！



中小企業賃上げ 県が独自支援

中小企業の賃上げ支援を行う岩手県、徳島県、奈良県に学び、福井県も支援を拡充します。ヨーロッパでは国が努力し、最低賃金が日本の2倍です。

補聴器購入補助 国保・介護保険料 値下げ

- ◆子どもたちの不登校が急増しています。正規教員、事務職員を大幅に増やします。小中学校給食無料化。
- ◆北陸新幹線の敦賀以西延伸を凍結。福井市のアリーナ計画は民設民営の原則で。巨額の税金投入は認めません。買い物、通院…日常の公共交通を支援強化。

インボイス
廃止

物価高の特効薬 消費税減税 求めます

年11兆円の大企業への減税バラマキやめれば、消費税減税はできます

高市首相の台湾発言 撤回するしかない

日中は1972年、共同声明で、中国政府が「台湾が中国の領土の不可分の一部」だと表明し、これに日本政府が「十分理解し、尊重する」として国交正常化が実現し、今日に至っています。高市発言はこれを壊すものです。

同時に、日本共産党は中国側に対し、①一部の右翼的潮流と日本国民を区別して対応する②人的交流、文化交流、経済関係にリンクさせない③事実に基づかない言動、対立をあおる言動をつづしむ一を提起しています。